

Home > MAGDALENA > Comunidad Arhuaca avanza en proyecto panelero autosostenible en cuenca del río Fundación

SÍGUENOS EN FACEBOOK

HOY Diario del Magdalena
126.740 Me gusta

Me gusta esta página

HOY Diario del Magdalena hace 18 minutos

#ACTUALIDAD Esta iguana usó su cola como método de defensa contra un niño curioso que se le acercó demasiado.

HOYDIARIODELMAGDALENA.COM.CO
#ENVIDEO: Iguana se defiende de ...
En video quedo grabado el momento en q...



El proyecto panelero se enmarca dentro de una estrategia para fortalecer las vocaciones productivas de los grupos étnicos en las zonas de influencia de la actividad de hidrocarburos.

MAGDALENA PORTADA

Comunidad Arhuaca avanza en proyecto panelero autosostenible en cuenca del río Fundación

Publicado en Feb 18, 2021

Compartir f t y i Síguenos en Google News 45

Ya se sembraron 5 hectáreas de caña de azúcar y se restauraron otras 13,5 hectáreas más. El proyecto cuenta con el respaldo de **Ecopetrol**, **Cenit** y la Oficina de las Naciones Unidas contra la droga y el delito (UNODC).

Con el propósito de fortalecer las vocaciones productivas de los grupos étnicos y las comunidades indígenas en las zonas de influencia de la actividad de hidrocarburos, avanza la ejecución de un proyecto panelero autosostenible que beneficia a 615 asociados de Asoarhuaco, ubicados en los pueblos Kakawarwa, Bunkwamake, Windiwa, Singuney y Jeywin, en la cuenca del río Fundación.

La comunidad Arhuaca ya logró sembrar 5 hectáreas de caña de azúcar y realizan el sostenimiento de 13,5 hectáreas más de cultivos previamente establecidas por la comunidad. Así mismo, se está haciendo la adecuación y dotación de un trapiche industrial y cuatro comunitarios que se encuentran en los resguardos indígenas, para incrementar la producción de caña y comercialización de panela.

LEA TAMBIÉN

- Más de 37 mil miembros de la Fuerza Pública para garantizar...
- Jorge Oñate, un mes dando la batalla por su vida
- Trump vocífera, pero Biden lo ignora total

Para Graciliano Gabriel Rodríguez, miembro de la comunidad Karkawarwa, "el desarrollo del proyecto es muy importante para mantener nuestra gobernabilidad, autonomía y sostenibilidad agrícola y económica, porque nos permite la seguridad alimentaria de nuestras familias y comercializar buena parte de la producción de panela. En esta etapa estamos aportando trabajo y recibiendo conocimiento, para que más adelante podamos sostener este proyecto que es un sueño de nuestra comunidad", aseguró.

A su turno Nirith Toro, profesional de Entorno de **Ecopetrol** en Santa Marta, aseguró que "**Ecopetrol** trabaja por mantener relaciones armónicas con las comunidades vecinas, grupos étnicos y comunidades indígenas. Por esa razón, promueve el desarrollo rural inclusivo con la comunidad Arahuaca con el fin apoyar su vocación productiva y fortalecer sus procesos agroindustriales y administrativos para generar nuevas oportunidades".

Vale indicar que este proyecto cuenta con el respaldo de **Ecopetrol**, **Cenit** y la Oficina de las Naciones Unidas contra la droga y el delito (UNODC) e impacta positivamente a la comunidad Arhuaca de la cuenca del río Fundación. Con este proyecto agroindustrial panelero se busca generar nuevas oportunidades productivas a las comunidades y grupos étnicos que les permitan ser competitivos, autosostenibles y garantizar su seguridad alimentaria, entre otros aspectos.

Compartir f t y i Síguenos en Google News 45

SÍGUENOS EN FACEBOOK

HOY Diario del Magdalena
126.740 Me gusta

Me gusta esta página

HOY Diario del Magdalena hace 18 minutos

#ACTUALIDAD Esta iguana usó su cola como método de defensa contra un niño curioso que se le acercó demasiado.

HOYDIARIODELMAGDALENA.COM.CO
#ENVIDEO: Iguana se defiende de ...
En video quedo grabado el momento en q...

CORONAVIRUS COVID-19

Lo que debes saber, te lo informamos

VER EL ESPECIAL

← ANTERIOR ¿Por qué hay que seguir usando tapabocas aún después de ser vacunado? #ENVIDEO: Reciclador halló feto dentro de contenedor de basuras frente al INEM en Mamatoco SIGUIENTE →

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

- CIUDAD: Largas filas para el retiro de cesantías en pleno Centro
- LOCALES: ¿Por qué hay que seguir usando tapabocas aún después de ser vacunado?
- MAGDALENA: En 10 días entregarán estudio para solución a la erosión de la vía Salamina -...
- LOCALES: Llegó a Santa Marta delegado presidencial para la vacunación
- JUDICIAL: Fiscalía acusará al exgobernador Cotes por el contrato del chance
- MAGDALENA: Tres municipios entregaron a última hora información sobre el Plan Nacional de...

← PREVIO SIGUIENTE →

